30 LA CÔTE Réformés | Ayril 2020

GENOLIER GIVRINS TRELEX DUILLIER

ST-CERGUE ARZIER-LE MUIDS

RENDEZ-VOUS

Fête le dimanche 3 mai

Avec l'ensemble vocal « Jorat Gospel », venez célébrer et fêter le temps qui passe et le printemps qui toujours revient! Le dimanche 3 mai, à 10h, au temple de Genolier, cette prestigieuse chorale apportera par son florilège de gospels, negro-spirituals traditionnels et mélodies actuelles du peuple noir, de l'harmonie, du rythme et de l'ambiance! Ce concert sera suivi d'un apéritif dans les jardins de la cure de Genolier. Nous nous réjouissons de vivre cet événement avec Vous!

Culte de l'enfance

Le culte de clôture du Culte de l'enfance aura lieu le dimanche 10 mai, à 10h, à Duillier. Venez célébrer le Seigneur avec les enfants et leurs familles!

DANS NOS FAMILLES

Culte d'adieu

Mme Angèle Lecoultre de Givrins, le 4 mars à Givrins.

Mettre Evangile... à l'écran!

Partager l'Evangile, à l'écran (d'ordinateur), pour rejoindre toutes les générations dans leur vie, voilà la mission que se sont donnés les rédacteurs de l'Evangile à l'écran en 2012 (avent) dans une initiative cecuménique rassemblant des théologiens tant catholiques que protestants. L'abbé Vincent Lafargue se souvient. « Nous voulions aréer quelque chose de très bref, simple, plutôt ciblé jeune, qui les rejoignent dans leur vie de tous les jours, avec pour eux une piste très concrète pour leur vie à clé ». Rejoindre les gens par l'Evangile, oui, mais concrètement sous quelle forme? « Nous avons choisi de toujours commencer par un verset biblique, puis de le commenter très

simplement et surtout de donner une piste pour la semaine à venir à partir de ce verset ». Aussi simple que cela. Par ailleurs, les pistes ne sont pas signées: « c'est la Parole de Dieu que l'on met en avant et non pas la personne qui commente cette Parole », indique l'abbé.

Depuis 2012, donc, chaque vendredi, une piste de réflexion est donc proposée en lien avec un verset de l'Evangile du dimanche, parfois avec l'ajout d'une image pour rejoindre davantage de personnes sur Facebook. Avec le coronavirus, les rédacteurs ont décidé d'offrir une piste chaque jour pour que l'Evangile soit encore plus partagé en ces temps de crise, comme le dit Vincent Lafargue: « En temps de confinement, beaucoup de

personnes font du télétravail, et il est encore plus important que nous les théologiens nous puissions rejoindre ces personnes chaque jour, chez eux, directement par leur écran et leur témoigner de la compassion et leur donner des pistes pour vivre ensemble leur foi. » Partager l'Evangile pour que chacun puisse alimenter sa foi, aussi en temps de crise, voilà une belle piste proposée par l'Evangile à l'écran.

M. Benjamin Corbaz

Infos pratiques

www.levangilealecran. com: Inscrivez-vous à la newsletter. www.fb.com/ levangilealecran: aimez la page Facebook et recevez les pistes directement sur votre fil d'actualité